



Auch in Berlin versteht man den Fasching zu feiern. Stimmungsbild vom Reimannball

Phot. Rembrandt

★

Kostümfest am Wiener Hofe  
im Jahre 1863

Links: Fürstin Windischgraetz.  
Rechts: Erzherzog Ludwig Victor,  
der jüngste Bruder Kaiser Franz  
Josefs

Sammlung Korty



nach Farbe und Phantasie. Wir lechzen nach fremdartigen und exotischen, nach märchenhaften Kostümen und Kleidern. Wir hüllen uns in unsere Träume ein, die für einige Tage, für den Fasching Wirklichkeit geworden sind. Es regnet Papierblüten. Papierschlängen werden geworfen. In allen Farben. Bald ist Aschermittwoch, der farbenleere graue Alltag steht wieder vor der Türe. Die Fastenzeit beginnt dann wieder. Wieder müssen wir dann Farbe und Freude entbehren.

Der antike Karneval, die Luperkalien, war